

SIGNOS DE ALARMA EN EDUCACIÓN INFANTIL Y QUE NO PODEMOS PASAR POR ALTO.



designed by freepik

Cuidado con.....

- Todavía es pequeño o pequeña.
- Es muy inmaduro/a.
- Esperaremos un cambio.
- No presta atención.
- Parece que está en su mundo.
- No escucha
- No atiende y parece despistado/a en clase.
- Ya espabilara.
- Es pronto.....

Atentos a estas señales



- Niños y niñas que cuando comienzan el segundo ciclo de educación infantil con 2-3 años, no hablan apenas
- Tienen un lenguaje muy torpe, e inentendible
- Presentan dificultades de aprendizaje desde los 3 años, no conocen los colores, no recuerdan el nombre de los números trabajados: 1, 2,3
- Le pides que señales o busque algún número, color, forma geométrica, y no lo sabe.
- No recuerda el nombre de sus compañeros/as.
- Pueden ser muy hiperactivos, niños y niñas muy inquietos, que no parecen prestar atención a casi nada.
- También puede darse el caso de esos niños y niñas, que hacen los trabajos muy bien, dibujos con muchos colores y detalles. Son muy creativos y originales.
- El problema lo vemos cuando no recuerdan letras que hemos trabajado previamente, no recuerdan como se llama la letra o el número...
- Problemas para recordar palabras de vocabulario común.
- Timidez en las intervenciones de gran grupo, como la asamblea....
- Miedo o reticencia a no saber que contestar ante preguntas dirigidas sobre conceptos determinados; dime que color es éste, qué número, cómo se llama este objeto....
- Autoestima baja, frustración etc.....

